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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 心機一転　Turn over a new leaf=新しいページをめくる 」

ロータリー親睦活動月間

皆さんこんにちは。来週２８日の例会で本年
度も終わりです。さみしく感じております。
先週は、約２年半振りの夜例会でした。津野
さん、中森さんのお陰で、５人の入会希望のゲス
トをお招きして楽しい例会を開催することがで
きました。
そして、西野さんと田中信明さんはチャー
ターメンバーとして大阪鶴見ロータリークラブ
の魅力を語ってくれました。ロータリー愛に満
ちた先輩方のお話は、入会どうしようかなと
思っていたゲストの心にきっと響いたのではな
いかと思います。
その甲斐があってか、津野さんにお連れいた
だいた、赤井さんと、浅見さんはすぐに入会し
たい意向だということで、入会の準備を進めさ

せていただきましたので、皆様のご協力よろし
くお願いいたします。また、山尾さんも９月ご
ろには入会していただけるとのことでした。楽
しみです。
世代間の対話が減ってきている現在におい
て、先輩方とお話できる機会を得ることは大
変重要であると私は考えますが、そういうこ
とを鬱陶しいと思う世代も増えていると聞き
ます。
　いろいろな職業で成功されている先輩方
と同等目線で話せて一緒に活動できるのは
ロータリークラブしかないのではないでしょ
うか。その魅力を伝えて若い仲間をどんどん
増やせればと思いますので、ご協力よろしく
お願いいたします。

われらがロータリー のばら

〈第1755回〉 2022年6月28日（火） 本年度第40回

担当： 理事・役員担当：理事・役員
理事・役員就任挨拶理事・役員退任挨拶

7月5日（火）

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために



〇22-07 クラブ理事会が会員に議事録を提供しなけれ
ばならない期間を改正する件
クラブ定款第7条第3節　60日→30日

下記事項は英語版を鳥居会長に翻訳していただきま
した。
クラブ定款及び細則に関係ある事項には〇印をつけ
ています。
詳細は後日地区の報告会を待って資料を配布致しま

す。

副委員長　田中　信明規定・ロータリー情報委員会報告

1.先週は久しぶりの夜例会で、皆様楽しんで頂けたでしょ
うか？
　会員の皆様と久しぶりにお酒を飲んでお話ができた事
に今までの日常で普通にあった事に改めて感謝しなけ
ればと思いました。
　津野次年度会長によりますと先週来てくださった赤井
様と浅見様はすぐにでも入会されたいと仰ってるらし
く、早速手続きを勧めたいとの事です。
　山尾さんはしばらくご予定があるらしく、９月以降に入
会ご希望との事です。
　発会員によりますと中森会員がご招待された、平岩様
も入会に前向きだとの事です。

６月７日に行われた次年度理事会の報告です。
・「つる魅力検定」等に伴う記念品提供について、昨年度
同様1,000円の図書カードを10枚提供することとしま
した。

・ライトミールについて、毎月第２例会をライトミールと
することとしました。

・日本ライトハウス主催のチャリティーコンサートを大阪
城東RCとの合同事業として行う件について、現状の予
算では厳しく、事業参加はお断りすることとしました。

・作文コンクールについて、賞金案197,100円が提示さ
れ、承認されました。

次年度幹事報告 副幹事：稲垣 良二

幹事報告 幹事：須田 幸史朗

22-32 RIBIの役員を改正する件

22-39 RI委員会に関する規定を改正する件

〇22-46 人頭分担金を増額する件    RI細則18.030

22-52 監査委員会および監査済財務諸表に関する規
定を改正する件　財務諸表に関する規定を改
正する件

22-53 理事会がRIからの支出を報告しなければなら
ない箇所を改正する件　予備費

22-56 地区が立法案や決議案を提出する方法を改正
する件

22-57 決議案審議会で審議される緊急制定案の種類
を規定する件　決議に関する審議会

22-59 RI理事会が役職声明を提案する期限を改正す
る件

22-69 採択された決議に関する措置がガバナーに通
知されることを規定する件　決議案

22-70 RI定款を実質的に変更することなく、近代化、合
理化すること。

22-33 ロータリー財団の管理委員会の構成を改正す
る件

22-38 クラブまたはローターアクト・クラブの加盟を一
時停止または終結させる権限を理事会に与える
件　地区に対して訴訟を起こしたことに対して

〇22-10 バランスのとれたメンバーシップの構築に、公
平性と包括性を加えること。
RI定款第5条第2節（b）　RI細則第4条4.070、
クラブ定款第9条第2節

〇22-14 正会員がどのクラブでも入会希望者を推薦でき
るようにすること
RI細則第4条4.100

22-18 ローターアクターが RI 委員会の委員になれるこ
とを明記する件

22-20 会長および役員選挙のスケジュールを修正する
件

22-21 役員および役員指名委員会委員の資格要件を
改正する件

22-27 ロータリアンの元役員の身分を削除することを
理事会に認める件

22-28 ゾーン内のセクションを変更するプロセスを修
正すること

22-15 衛星クラブの会員に関する規定を改正する件

〇22-13 会員が所属クラブの地元で働くか居住していな

会員が所属クラブの地元で働くか居住していな
ければならないという条件を削除する件 
RI定款第5条第2節、クラブ定款13条第2節（a）

2022年国際ロータリー規定審議会承認事項報告



担当：源(稲垣)会員

秀 島 会 員 ニコニコ完納のため！

中 村 会 員 6/16誕生日　自祝　75才
後期高齢者の仲間入り致しました。

中 村 会 員 先週、夜例会ドタキャンのお詫び！！
来週が今期　国際交流基金のチャンス
です。よろしく！！

万城目学と言う作家をご存知でしょうか？

￥7,000.-　　累計　￥468,500.-

￥3,000.-　　　　累計　￥101,000.-

卓 話

22-71 試験的プロジェクトにおけるクラブの管理運
営を規定する件

22-72 地区の境界を変更する基準を改定する件

〇22-78 奉仕部門を修正し、積極的平和を含めること。  
クラブ定款第6条3.4.5

〇22-85 出席簿の要件を削除すること
RI細則第4条4.080、クラブ細則第10条第1節
（地区の方針は別途報告される）

〇22-92 欠席の承認プロセスを改訂する件
クラブ定款第10条第5節（ｂ）理事会の承認
必要

6月21日【1754回】

会員数　 　 　 　 2 8 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   13名中  8名

出席免除会員  11名中  7名

休止会員　　　   4名 

出 席 率 18/21  75.00%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 15名

前々回  6/7  Ｍ/Ｕ0名

修正出席率 16/19 180.00%

担当：覚野会員
万城目学をご存知ですか？

大阪府出身、東京都在住、「鴨川ホルモー」「プリンセ
ス・トヨトミ」などの、実在の物事や日常の中に奇想天外な
非日常を持ち込むファンタジー小説で知られ、作風は「万
城目ワールド」よばれる。とウィキペディアに記載されてい
ます。
実家は中央区高津にあり祖父は「万城目医院」とし地域
医療に貢献されていました。
先日お亡くなりになりました山本会員や定年で退会さ
れた井上会員は、実際に通院されていたようです。
彼の父親と私は、高校、大学を通じて同期で、大学時代

は同じクラブに所属していた関係で、とくに親しくしており
ました。

万城目と言う苗字は伊達政宗によって与えられたと聞
きました。
ご存知のように伊達政宗は右目が不自由でした。
万城目家の先祖はその当時から侍医として政宗に仕え

ていました。
政宗は自分に欠けている物、すなわち1万の城と右目
が欲しいとのことで、
万の城と目を得られる事を望み侍医に「万城目」と苗字

を与えたと伝わっています。
ウィキペディアには
清風南海高等学校卒城後、1浪ののち京都大学法学部

に入学。（清水会員の後輩に当たるのでしょうか）
お笑い芸人のロザン・宇治原は大学の同期だそうです。

お読みなった方もいらっしゃると思いますが彼の作品
の中から、「プリンセストヨトミ」の内容を少し紹介させて
頂きます。
舞台は「大阪城」と「空堀商店街」です。
主人公は豊臣秀吉の末裔（女子中学生）と彼女を守る
人々の物語です。
空堀商店街には大阪城に続く地下トンネルがあり、大
阪城の地下には、東京の国会議事堂と同じ部屋があり、大
阪国の議会が開催されている設定です。費用は国から支
給されています。この経費について事情の知らない国税
局職員が調査に入るという設定です。




